



Kleintettau, 02.09.2024

23 neue Auszubildende starten in neuen Lebensabschnitt bei HEINZ-GLAS

Azubimobil, Business-Knigge, Betriebsführungen, Nachhaltigkeit & Co.



Kleintettau/Piesau/Spechtsbrunn. Jedes Jahr Anfang September heißt es bei HEINZ-GLAS aufs Neue: „Ein herzliches Willkommen an die Berufseinsteiger in Kleintettau, Piesau und Spechtsbrunn!“. In diesem Jahr haben insgesamt 23 neue Auszubildende am 2. September ihre Ausbildung bei HEINZ-GLAS begonnen. „Wir halten unser Niveau an neuen Auszubildenden Jahr für Jahr konstant hoch. Das zeigt, dass wir für die jungen Berufseinsteiger in der Region ein attraktiver Arbeitgeber sind“, freut sich Dominik Künzel, Teamleiter des Bereichs Ausbildung.

Insgesamt 8 kaufmännische und 15 gewerblich-technische Auszubildende starteten ihre Berufsausbildung bei einem der größten Arbeitgeber der Region. HEINZ-GLAS bildet an den Standorten Kleintettau, Piesau und Spechtsbrunn insgesamt 78 junge Menschen aus. Besonders in den gewerblich-technischen Berufen setzt der international tätige Flaschenhersteller wieder auf ein bewährtes Konzept: Anstelle klassischer Vorstellungsgespräche haben die Kandidaten die Möglichkeit, das Unternehmen, den Beruf und das jeweilige Team im Rahmen eines Schnupperpraktikums kennenzulernen. Dieses Konzept hat sich bewährt, denn so können beide Seiten herausfinden, ob Beruf und Unternehmen zum Bewerber passen.



Einhergehend mit dem Ausbildungsstart wird die Erfolgsgeschichte des Azubimobils fortgesetzt, welches auch schon während des Schnupperpraktikums in Anspruch genommen werden darf. 12 der 23 neuen Azubis werden den Service nutzen. Insgesamt sind es dann 34 Auszubildende, die von den Fahrern auf ihren Touren von zu Hause abgeholt und zum Arbeitsplatz gebracht werden. Die Fahrer sind täglich insgesamt rund 20 Stunden unterwegs und legen in dieser Zeit fast 1.000 Kilometer zurück, um die Azubis sicher zur Arbeit und wieder nach Hause zu bringen.

Der Start ins Berufsleben beginnt bei HEINZ-GLAS mit einer Welcome Week zum Ankommen und Kennenlernen. Auf dem Programm steht neben der obligatorischen Einkleidung eine Kennenlernrunde mit der Gruppengeschäftsführung, Betriebsführungen an den Standorten Kleintettau und Spechtsbrunn sowie verschiedene Workshops. Unter anderem lernen die Auszubildenden mit dem „Business-Knigge“ die Grundlagen des betrieblichen Alltags in einer Art Tutorial kennen. Im Europäischen Flakonglasmuseum erfahren sie viel über die Geschichte der Glasherstellung und im Tropenhaus Klein Eden werden ihnen wichtige Aspekte in Sachen Nachhaltigkeit und Ökologie nähergebracht.

Außerdem gibt es einen Finanz-Workshop zum Umgang mit der Ausbildungsvergütung, der den jungen Menschen hilft, sich von Anfang an finanziell solide aufzustellen.

HEINZ-GLAS hat sich auf die Fahne geschrieben, die Auszubildenden nicht nur fachlich, sondern auch menschlich auf den wichtigen Lebensabschnitt vorzubereiten. „Wir möchten einen Beitrag zur persönlichen Entwicklung der jungen Menschen leisten und sie bestmöglich auf die Zukunft vorbereiten“, so Dominik Künzel.

Auch für 2025 bietet HEINZ-GLAS attraktive Ausbildungsplätze an. Motivierte und interessierte Menschen, die sich in der Region entwickeln und dabei international Erfahrungen sammeln möchten, sind herzlich willkommen.

HEINZ-GLAS lädt alle Interessenten dazu ein, das Unternehmen auf den anstehenden Berufs- und Ausbildungsmessen näher kennenzulernen:

SEPTEMBER 2024

13.09.2024 & 14.09.2024	InKontakt	Bad Blankenburg
14.09.2024	Reg. Ausbildungsmesse	Sonneberg
19.09.2024	Messe Nordschule	Steinach
21.09.2024	Ausbildungsmesse	Kronach
25.09. & 26.09.2024	Contacta Hochfranken	Hof



OKTOBER 2024

19.10.2024

Studienmesse

Coburg

NOVEMBER 2024

30.11.2024

Global Open Doors

alle HEINZ-GLAS Standorte